



Datos de Frontur y Egatur del INE

El gasto de los turistas internacionales supera los 46.500 M€ hasta mayo, un 8% más que en el mismo periodo de 2024

- La llegada de turistas internacionales a nuestro país en los cinco primeros meses de 2025 supera los 35 millones, un 5,5% más que en el mismo periodo del año anterior
- En mayo nos visitaron 9,3 millones de turistas internacionales, lo que supone un aumento del 1,5% en tasa interanual, turistas que gastaron un total de 12.200 millones, un 4,8% más
- El gasto en destino en el capítulo 'Resto de comunidades' (que excluye las seis más turísticas) es notable en mayo, un 16,4%

02 de julio de 2025.- Según los datos publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE), el gasto total de los turistas internacionales superó los 46.500 millones de euros hasta mayo, lo que representa un incremento del 8% respecto al mismo periodo de 2024. Asimismo, el número de turistas internacionales que llegaron a España en los primeros cinco meses del año fue de 35 millones, con un crecimiento del 5,5% en relación al mismo periodo del año anterior.

En mayo nos visitaron 9,4 millones de turistas, un 1,5% más en tasa interanual, que gastaron más de 12.200 millones de euros, un incremento del 4,9% respecto al mismo mes de 2024.

En el quinto mes del año, además, cada visitante ha gastado una media de 1.304 euros, con un crecimiento anual del 3,2%, y el gasto medio por día creció un 1,9%, hasta los 209 euros. La duración de la estancia mayoritaria entre los turistas fue de cuatro a siete noches, con más de 4,7 millones y una disminución anual del 0,4%.

Portugal, de nuevo el mercado que más crece

En el mes de mayo, Reino Unido es el primer país de origen de las personas que nos visitan, con 2,1 millones de visitantes y un 7,3% de incremento con respecto al mismo mes del año anterior. En cuanto al gasto en destino, los ciudadanos de Reino Unido dejaron en España en mayo 2.351 millones de euros, un 7,3% más que en el mismo mes del 2024.

En segundo lugar, de Francia llegaron 1,2 millones (un 6,7% menos) en el mes de mayo. En cuanto al gasto de los turistas franceses, este asciende a 990 millones de euros, superior en un 0,2% al mismo mes del año precedente.

Por su parte, los visitantes de Alemania han descendido un 6,1% respecto a mayo del 2024, con 1.157.574 de turistas internacionales que gastaron 1.333 millones de euros, un 5,7% menos.

Destaca en este mes, como ya pasó en abril, el crecimiento de Portugal, que aumenta un 16,9% en tasa interanual (225.726 turistas internacionales). Y en cuanto al capítulo del gasto, cabe destacar el crecimiento del segmento denominado 'resto del mundo', que aumenta un 7,8% interanual, más que cualquier otro de los mercados principales.

Notable crecimiento del gasto en 'Resto de comunidades'

Illes Balears fue el primer destino principal de los turistas en mayo, con el 21,2% del total. Le siguieron Cataluña (20,5%) y Andalucía (15,5%). A Illes Balears llegaron un 0,2% menos de turistas que en mayo de 2024 y a Cataluña un 5,6% menos. Por su parte, a Andalucía vinieron un 8,1% más.

Las comunidades autónomas de destino principal con mayor peso en el gasto de los turistas en mayo fueron Illes Balears (con el 19,1% del total), Cataluña (18,7%) y Andalucía (15,5%). El gasto de los turistas aumentó un 5,3% en tasa anual en Illes Balears (hasta los 2.335 millones), bajó un 1,3% en Cataluña (hasta los 2.297 millones) y creció un 11,1% en Andalucía (1.902 millones en total). Cabe destacar en este capítulo, que el gasto acumulado de mayo para el capítulo 'resto de las comunidades autónomas' (que excluye las principales comunidades turísticas) fue notable, de un 16,4%.

En los cinco primeros meses de 2025 las comunidades con mayor gasto acumulado fueron Canarias (con el 22,1% del total), Cataluña (17,1%) y Andalucía (15,5%).

Enlace Frontur: <https://www.ine.es/dyngs/Prensa/FRONTUR0525.htm>

Enlace Egatur: <https://www.ine.es/dyngs/Prensa/EGATUR0525.htm>